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  BACELLAR NO GOVER-
NO - O governador Cláudio Cas-
tro embarca neste domingo, 15, 
com a primeira-dama Analine e 
os fi lhos para um período de li-
cença de 5 dias, quando deve as-
sistir a participação do Flamengo 
no campeonato de clubes na Fló-
rida. O primeiro jogo do Mengão 
será na segunda contra o Espéran-
ce, da Tunísia.

  Será o primeiro período, de uma 
série de três, neste meio de ano, no 
qual o governo fi cará sob o comando 
do presidente da Alerj, Rodrigo Ba-
cellar, que assume como governador 
interino, neste domingo, 15.

 AGENDA NO INTERIOR - 
Nesta segunda, 16, como governa-
dor em exercício, Rodrigo Bacellar 
abre a agenda visitando Campos, 
realizando inauguração e entregas 
de serviços do governo do estado. 
Além de Campos, visitará outros 
municípios da região. 

  Na terça, 17, Bacellar visita Ital-
va, de onde segue para Teresópolis, 
cumprindo uma intensa agenda de 
despachos. Quarta ele despacha no 
Guanabara e a maratona recomeça 
na quinta.

  JULHO QUENTE - A gran-
de maratona de Rodrigo Bacel-
lar como governador em exercício 
será em julho, quando fi ca 20 dias 
à frente do governo, com as férias 
do governador Cláudio Castro. 
Vai ser um mês quente para a po-
lítica do Rio.

 Com a realização de novas elei-
ções em Três Rios, o presidente do 
Detran-RJ, Vinícius Farah, está na 
dúvida se concorre ou não à prefei-
tura da cidade. Ele é o candidato na-
tural.

 O presidente nacional do 
União Brasil, Antônio Rueda, 
quer Farah em Brasília, em 2026, 
como deputado federal.

  SÉRIE ‘RADIOATIVA’ - A Ele-
tronuclear anunciou que vai lançar, 
na próxima semana, o primeiro epi-
sódio da série “Radiação: entre o 
medo e a ciência”. Ela vai ser divulga-
da sempre às terças, às 17h, no You-
Tube. O novo programa, segundo o 
coordenador de Comunicação Ins-
titucional e Responsabilidade So-
cioambiental da estatal, Marco An-
tonio Torres, foi construído para 
facilitar a linguagem e desmitifi car 
o tema para o público. O objetivo, 
ainda, seria criar a percepção do ris-
co nuclear para prevenção de pos-
síveis acidentes. O trailer da série já 
está disponível no canal ‘Eletronu-
clear TV’.

 DISQUE IDOSO - No mês 
que marca a conscientização so-
bre a violência contra o idoso, o 
Governo do Estado reforça o com-
promisso com a proteção e o aco-
lhimento à população acima de 60 
anos, por meio do Disque Idoso 
165. Em 7 meses, a central teve 8,8 
mil ligações, com 14% dos aten-
dimentos relacionados a denún-
cias sobre violência, 5%  confl itos 
familiares, 4% de informações di-
versas, 3% reclamações e outros 
3% para informações jurídicas.

PINGA-FOGO

Na política, como na vida, se deve 
separar o “joio do trigo” para fi carmos 
no conhecido dito popular. Assim é 
que o depoimento do general Augusto 
Heleno no Supremo Tribunal Federal 
deve ser lido.

O general é um ofi cial altamente pre-
parado, conceituado no Exército e em 
muitos setores da sociedade civil. Teve, 
inclusive, seu nome cogitado para uma 
candidatura a presidente na eleição de 
2022. Ele é, pode-se dizer, um remanes-
cente do pensamento dos homens que fi -

zeram a Revolução de 64 e governaram o 
país nos quatro governos ligados ao mo-
vimento – Castelo, Costa e Silva, Médici 
e Figueiredo –, e de conduta correta ao 
logo da carreira militar.

A nítida identidade do militar com 
um pensamento que prioriza a ordem, 
a disciplina e o mérito naturalmente 
desperta restrições entre os que defen-
dem uma linha mais à esquerda ou de 
um liberalismo exacerbado. Mas sua 
conduta, de ponderação, bom senso 
e honestidade intelectual, o coloca na 

lista dos auxiliares de alto nível do go-
verno Bolsonaro. Assim como os mi-
nistros Paulo Guedes, Tereza Cristina, 
Marcos Pontes, Tarcísio de Freitas e 
Ricardo Salles, Heleno não participou 
de nenhuma das reuniões referidas no 
julgamento, que o indiciou pelo cargo 
no Palácio do Planalto e referências de 
terceiros. Ficou claro na terça-feira que 
sua participação neste episódio fanta-
sioso foi zero, o que fi cou patente na 
referência feita em depoimento do Bri-
gadeiro Baptista Junior. 

Homem educado, o general ouviu 
o brigadeiro e nada respondeu por ig-
norar as intenções do então presidente. 
Ficou fácil aos que assistiram ao depoi-
mento que o General Augusto Heleno 
deve ser excluído do processo. A dig-
nidade, o caráter e a lealdade o fi zeram 
não se comprometer sem ferir suas re-
lações com o ex-presidente. A postura 
correta do ilustre militar foi reconheci-
da elo então presidente, que, respeitan-
do-o, não abordou com ele a ridícula 
aventura que sonhou.

Falta na abordagem do papel de 
alguns dos militares nesta inusitada 
tentativa de impedir a posse do eleito 
lembrar que o presidente da República 
é, pela Constituição, o Comandan-
te em Chefe das Forças Armadas e 
muitos podem ter agido em nome da 
disciplina e subordinação, sem a visão 
maior dos comandantes do Exército e 
da Aeronáutica.

Pena que essa polarização que vive-
mos impeça muitos de separar o joio 
do trigo.

Aristóteles Drummond

O depoimento do General Augusto Heleno
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Fórum dos Hotéis 5 estrelas apresenta Shuttle Barra-Recreio

O HotéisRIO realizou, nesta se-
mana, seu Fórum Mensal dos Hotéis 5 
estrelas, no Grand Hyatt Rio de Janeiro. 
O presidente do HotéisRIO, Alfredo 
Lopes, deu início ao encontro ressal-
tando a importância de implantar um 
serviço de Shuttle na região da Barra 
da Tijuca e Recreio. “A cidade do Rio 
vai ganhar um novo serviço, se estrutu-
rando para oferecer mais conforto aos 
visitantes para que possam desfrutar de 
mais experiências na região”. A proposta 
prevê a utilização de um ônibus com ca-
pacidade mínima de 40 passageiros em 
três turnos, de quinta a domingo. O em-
barque se dará com a utilização de um 
voucher QR Code recebido no ato da 
reserva. O roteiro completo compreen-
de aproximadamente 50 km na região e 
poderá ser integrado à visita aos princi-
pais pontos turísticos da Zona Sul.

O serviço, que será oferecido pela 
Via Capi, recebeu apoio dos presen-

tes, como a gerente geral do Grand 
Hyatt Rio de Janeiro, Alexandra Bue-
no. “Nossos hóspedes precisam contar 
com serviços profi ssionais também 
para conhecer os pontos turísticos da 
região com conforto e todas as orienta-
ções para que aproveitem melhor a ex-
periência”. Já Marcelo Alves, vice-presi-
dente de Marketing do grupo Correio 
da Manhã, confi rmou o apoio do Jor-
nal da Barra e apresentou a ideia de pu-
blicação de um encarte especial sobre o 
Shuttle, com roteiros e horários.

Outro ponto de destaque da pauta 
foi o projeto que está sendo desenvol-
vido pelo HoteisRIO que funcionará 
por meio de integração sistêmica dos 
PMS utilizados pelos hotéis e os órgãos 
de segurança visando maior segurança 
para o hotel e para o hóspede. O sis-
tema está em fase de teste e, em breve, 
será anunciado para todos. “O sistema 
permite a verifi cação da identidade dos 

hóspedes e da situação de veículos, por 
exemplo. Tudo é feito com total segu-
rança em relação aos dados, sem riscos 
de vazamento”, disse Lopes.

O encontro abordou ainda a Un-
boxing Experience, uma experiência 
exclusiva criada pelo HotéisRIO es-
pecialmente para os hotéis associados. 
Trata-se de uma oportunidade única 
de conhecer, em primeira mão, novos 
produtos de alimentação, bebidas, 
suprimentos e muito mais — todos 
cuidadosamente selecionados por 
fornecedores que compreendem as 
necessidades do setor hoteleiro. Para 
participar, os hotéis devem realizar um 
cadastro para receber uma caixa sur-
presa, recheada com itens de diversos 
parceiros comerciais. A ação tem como 
objetivo aproximar os fornecedores da 
rede hoteleira, fortalecendo conexões e 
fomentando novas parcerias.

A superintendente do HotéisRIO, 

� eresa Jansen, destacou a importância 
do envio do formulário que deve ser 
preenchido pelos hotéis com informa-
ções sobre os eventos programados e 
suas características. Esses dados serão 
encaminhados à SETUR/RJ, que os re-
passará à Secretaria de Segurança Públi-
ca, responsável por realizar um estudo 
operacional e de planejamento estratégi-
co, visando defi nir o melhor reforço de 
segurança para garantir a tranquilidade 
na realização dos eventos.

Outra novidade anunciada por 
HotéisRIO é a criação de um formu-
lário específi co para acionar secretarias 
e órgãos públicos com as demandas da 
região. � eresa Jansen orientou os pre-
sentes sobre a importância de os gestores 
dos hotéis informarem as situações que 
impactam o entorno de suas operações. 
As demandas deverão ser enviadas por 
meio de formulários online, que serão 
disponibilizados aos associados.

DivulgaçãoDivulgação
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Ainda durante agenda em Brasília, o governador do Rio, Cláudio 

Castro, esteve com o senador Randolfe Rodrigues. A pauta durante 

a reunião no gabinete do senador foi a dívida dos estados, assunto 

este que Castro vem sendo o protagonista e fazendo o jogo olho 

no olho, para a derrubada dos vetos de Lula ao Programa de Pleno 

Pagamento de Dívidas dos Estados (Propag)

Alfredo Lopes, presidente do HotéisRIO, ao centro, com Alexandra 

Bueno, gerente geral do Grand Hyatt Rio de Janeiro e Paulo 

Bittencourt, diretor regional da Multiplan

Mobilidade para experiências na Barra e Recreio e integração 

sistêmica visando maior segurança nos empreendimentos 

foram destaque na pauta

Na seq.: O presidente do PL fl uminense, Altineu Côrtes; 
Wandin Ramos, vice-presidente PL Jovem de Nova Friburgo; 
o governador Cláudio Castro; o presidente nacional do PL, 
Valdemar Costa Neto; o integrante do PL Jovem, Diogo 
Ventura; Yan Breda, presidente do PL Jovem de Niterói; e 
Bruno Bonetti, presidente do PL na cidade do Rio

Lideranças do PL do Rio com o presidente 

nacional do partido em Brasília. Reunião 

aconteceu na quarta-feira, 11 de junho

Encontro na 

Sede do PL 

em Brasília

O presidente nacional do Par-
tido Liberal (PL), Valdemar Costa 
Neto, recebeu em seu gabinete na 
Sede Nacional do Partido Liberal 
em Brasília, o governador do Rio, 
Cláudio Castro; o 1º Vice-Presi-
dente da Câmara dos Deputados e 
presidente do partido no estado do 
Rio, Deputado Altineu Côrtes; e o 
presidente do PL da Cidade do Rio, 
Bruno Bonetti.

Pelas redes sociais, o governa-
dor Cláudio Castro afirmou que 
teve a oportunidade “de reencon-
trar grandes amigos e lideranças 
com quem sigo unido na missão 
de trabalhar pelo rio de Janeiro e 
pelo Brasil”. 


